

2025-06-18

Cinco aspirantes buscan dirigir la Rectoría General de la UAM

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://slp.contrareplica.mx/node/84353>

La Universidad Autónoma Metropolitana inició el proceso para designar a su próximo rector o rectora general, cargo que deberá asumir funciones el 4 de julio, tras la salida de José Antonio De los Reyes Heredia. La Junta Directiva reveló este martes los nombres de los cinco candidatos que participarán en la etapa de auscultación, parte fundamental del proceso de sucesión.

Entre los perfiles destaca la doctora Verónica Medina Bañuelos, única mujer en la contienda, actual rectora de la Unidad Iztapalapa y doctora en ingeniería biomédica. Su trayectoria en la UAM incluye cargos directivos clave en el ámbito académico y de investigación, lo que refuerza su proyección como una candidata sólida para ocupar el cargo.

También compiten el doctor Gabriel Soto Cortés, rector de la Unidad Lerma, y el doctor Rafael Bojalil Parra, quien ha estado vinculado al área de apoyo a la investigación y fue una figura activa durante la crisis sanitaria por COVID-19. Ambos poseen amplia experiencia en investigación científica y gestión universitaria.

Completan la lista el doctor Gustavo Pacheco López, con formación en ciencias biomédicas y actual responsable del fortalecimiento académico en la Rectoría General, así como el profesor Óscar Lozano Carrillo, exrector de la Unidad Azcapotzalco. En los próximos días, la Junta escuchará opiniones de la comunidad universitaria para determinar quién asumirá el liderazgo de esta institución pública en el próximo ciclo rectoral.